

1978 (7. – 10. Juli 1978) Gegenbesuch junger französischer Fußballer beim
Fußballverein FC Großalbershof

Mit großen Spruchbändern wurden die jungen Franzosen (Alter zwischen 12 und 17 Jahren) mit ihren Begleitern bei ihrem Besuch am Gasthof Heldrich in Forsthoof empfangen.

Mit herzlichen Reden begrüßten FCG – Vorsitzender Hans Brem und der Leiter der Schüler – und Jugendabteilung, Hans Dittrich, der wieder alles organisiert hatte, die jungen Leute sowie ihren Leiter, M. Roche. Madame Besson, eine gebürtige Wienerin, fungierte als hervorragende Dolmetscherin.

Am Sonntag wurde vormittags das Wildgehege in Plech besichtigt; nachmittags standen bereits zwei Fußballspiel auf dem Plan

Landrat Dr. Hans Wagner war persönlich gekommen, um die jungen Franzosen zu begrüßen, ihnen das Landkreisbuch zu übergeben und – um den Anstoß des ersten Spieles auszuführen.

Die Begegnungen verliefen wieder in gewohnt fairer und freundschaftlicher Weise.

Am Abend traf man sich dann im Vereinslokal vom Gasthof Heldrich, wo durch die gleichzeitig stattfindende Kirchweih herzliche Kontakte zwischen den Franzosen und den Einheimischen schnell aufgenommen wurden.

Am, nächsten Tag fuhren die französischen Sportler nach einer rührenden Verabschiedung wieder nach Hause.

Als Fazit zieht Herr Dittrich im Gespräch: dank der großen Gastfreundschaft und Aufgeschlossenheit der Gasteltern verlief das Freundschaftstreffen wie schon im Vorjahr in Frankreich in menschlich angenehmer Atmosphäre. Die bestehenden Freundschaften seien weiter vertieft worden.

H. Kleinecke in Zusammenarbeit mit Hans Dittrich und Franz Beyerlein
s. auch Sulzbach-Rosenberger Zeitung vom 13. Juni 1978 „Französische Sportler Gäste beim FCG“